

Monitoreo de medios

Miércoles, 25 de marzo de 2020

El Diario Portoviejo, sección A

[MANABÍ PIDE DINERO Y HABILITAR HOSPITALES](#)

Cuatro millones de dólares para atender eficientemente la emergencia sanitaria de forma integral destinará el Gobierno de Manabí. Lo dice el prefecto Leonardo Orlando, en la carta que ayer hizo llegar al presidente Lenín Moreno, solicitándole que "la totalidad de las transferencias del Gobierno Central sea acreditada mensualmente con la mayor puntualidad posible".

Radio FM Mundo, noticias

[ENTREVISTA: GUILLERMO HERRERA – PREFECTO DEL CARCHI](#)

Tema: Provincias se protegen ante posible llegada del coronavirus. Según el informe del Servicio Nacional de Gestión de Riesgo y Emergencias de este martes, hasta el momento, Carchi es una de las cuatro provincias del territorio nacional que no presenta casos confirmados de coronavirus, al igual que las provincias amazónicas de Orellana, Napo, Pastaza y Zamora Chinchipe. Guillermo Herrera, prefecto de Carchi, aseguró que una de las razones por la que la provincia hasta ahora no ha presentado casos de covid-19, es por la coordinación de las seis alcaldías de la circunscripción ante la emergencia, y por el cumplimiento de los ciudadanos a las medidas preventivas.

MetroEcuador Quito, sección primera

[SE RECIBEN NUEVOS PEDIDOS EN AGROKWSAY](#)

A partir de hoy, la Empresa AgroKawsay receptorá los nuevos pedidos de canastas populares a domicilio. Yaku Pérez, prefecto del Azuay, informó que el servicio a domicilio presentó saturación por la gran demanda de pedidos, desde el pasado miércoles. Según Pérez, hasta el lunes pasado, se procesó más de 2.500 entregas y entre el fin de semana ya recibieron 4.000 pedidos.

Teleamazonas, 24 horas

[ACTIVIDADES EN EL SECTOR AGRÍCOLA Y GANADERO NO SE DETIENEN](#)

Las actividades en el sector agrícola y ganadero del Carchi no se detienen para mantener abastecidos los mercados. El Gobierno Provincial dota de kits de protección a los productores para mantener en cero los casos de coronavirus en la provincia. Guillermo Herrera, prefecto de Carchi, se pronuncia al respecto. Carchi se mantiene con cero casos de coronavirus.

La Hora Tungurahua, sección A

[MÉDICOS DEL HOSPITAL PIDEN AYUDA AL GOBIERNO PROVINCIAL](#)

En una entrevista en Diario La Hora el prefecto, Manuel Caizabanda, mencionó que el personal médico del área de emergencia del Hospital General Docente Ambato requirió de b ayuda del Gobierno Provincial de Tungurahua para la dotación de material para su protección cano mascarillas.

La Gaceta de Cotopaxi, noticias Latacunga

[GPC ASIGNARÁ RECURSOS PARA LA COMPRA DE MATERIAL DESINFECTANTE](#)

Jorge Guamán, prefecto de Cotopaxi. La reforma presupuestaria que está trabajando el Gobierno Provincial de

Cotopaxi, de aproximadamente 150 mil dólares, estarán destinados a la compra de material de prevención y kits de alimentos para las personas más vulnerables de la provincia.

La Hora Carchi, Sección A

[GOBIERNO PROVINCIAL DE CARCHI ENTREGARÁ ALIMENTOS](#)

El objetivo del Gobierno Provincial es llegar a las personas que no poseen medios para adquirir productos. Mientras que el MIES entregó ayer 150 kits de alimentos a personas en situación de vulnerabilidad, pobreza y pobreza extrema. (APRN) Controlan precios en Mira para evitar especulación. Personal de la Comisaría Municipal y la Policía Nacional, en el cantón Mira, realizaron un recorrido por las tiendas de víveres y abastos de la ciudad, con el objetivo de hacer un control de los precios para evitar la especulación. También solicitaron a cada uno de los propietarios de los locales la colocación de carteles con la lista de productos que ofrecen y sus respectivos costos.

Heraldo Ambato, sección A

[AUTORIDADES PIDEN SE EXTIENDA TOQUE DE QUEDA](#)

En la provincia ya se tiene un caso positivo del COVID-19, confirmó Alexandra Ocles, secretaria de la SGRÉ. Pese al primer caso reportado de COVID-19 en la provincia, aún las personas no hacen conciencia de quedarse en casa y evitar las aglomeraciones para evitar la propagación. De acuerdo a información emitida por la gobernadora Gabriela Rodríguez en una radio local de Ambato, la persona contagiada habría estado en la provincia del Guayas y fue la esposa quien comunicó a las autoridades de salud para que le hicieran la prueba.

Plan V, historias

[FERNANDO CARRIÓN: EN QUITO HABITAN VARIAS CIUDADES DISTINTAS Y YA ES UNA REGIÓN](#)

Vista aérea de el norte de Quito desde el Parque Itchimbia. ¿Cómo evalúa el avance del proceso del estatuto autonómico de Quito? No es un proceso fácil, porque no es una demanda de la ciudadanía de Quito. Esto surgió en el 2008 básicamente por la Constitución que se discutió y hubo una influencia clara de España para plantear un régimen especial. Uno de estos elementos eran los distritos metropolitanos, que podían tener un estatuto autonómico.

Quebakan, noticias

[LA SOLIDARIDAD DE LA CIUDADANÍA SE ACTIVA CON LA CAMPAÑA “DAR UNA MANO, SIN DAR LA MANO”](#)

- El Ministro de Inclusión Económica y Social, Iván Granda, lanzó una iniciativa para fortalecer la entrega de kits de alimentos a nivel nacional, a las personas que más lo necesitan.
- A través de la campaña “Dar una mano, sin dar la mano”, empresas y familias pueden donar una cantidad mínima de dinero para comprar víveres, que serán distribuidos por entidades de ayuda pública.

DIRCOM CONGOPE